



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和6年4月17日
文責：校長 江上 知男

1年生の歓迎会・歓迎遠足を実施しました！

学校クイズ(運営委員会)



1年生と遊ぶ6年生



4月12日(金)は、「1年生歓迎の日」でした。はじめに、体育館で「1年生を迎える会」を実施しました。運営委員会からは学校クイズがあり、大いに盛り上がりました。その後、1年生と6年生は「校内遠足」ということで、学校探検(屋上にも上がりました！)をして、運動場でしっかり遊び、お弁当をおいしくいただきました。2～5年生は、高田みんなの広場公園に行き、しっかり遊んだ後、学校に帰ってお弁当をおいしくいただきました。公園では、管理をされている齊藤さん(高田区長)が、「かしま西小」という文字やくまモンの絵を草原に刈り込んでくださっていて、記念写真撮影が行われました。「子どもたちを喜ばそう」というお気持ちが、とても嬉しかったです。

全体をとおして、1年生の「はじけるような笑顔」と6年生の「心遣い」が印象的でした。「地位は人をつくる」という言葉がありますが、下級生と一緒にの時の6年生は、とても生き生きした表情をしていて「素敵だなあ」と思います。お忙しい中、お弁当等の準備をいただきお世話になりました。

教育活動が始まりました！

新しい学年での学校生活が本格化しています。年度当初の「学級の係・決まりごとの確認」や、地区児童会や歓迎遠足が行われたほか、給食も始まり、1年生は4月10日に「初給食」を体験しました。さらに、早くも学習が始まりました。

教室を回って子どもたちの様子を見ていますが、学年が変わり、担任や教室が変わることで心も一新され、「高まりたい」という張り切った気持ちが伝わります。つくづく「新しい学

期や新しい出会いは子どもを成長させるなあ」ということを実感しています。

「気付き、考え、行動する嘉島西っ子の育成」

これは今年度の学校教育目標です。昨年度からの継続であり、先生方と話し合って全員が納得のうえで決定しました。今年度、嘉島西小学校が行う全ての教育活動は、この目標を達成することを目指して行うこととなります。始業式において、子どもたちに以下のように話をしました。

- 気付けてください。「できないことができるようになった嬉しい気持ち」「嫌なことを言われたときの友達の悲しい気持ち」「ゲームなどをやり過ぎたら身体や心が壊れてしまうこと」
- 考えてください。「どうしたらみんなと仲良くなれるか」「どうしたら勉強が楽しくなるのか」「どうしたら体を大切にできるのか」
- 行動してください。「自分だけでなく友達も笑顔でいられるように」「目標に向かって努力が続けられるように」「大人になっても健康でいられるように」

保護者や地域の皆さまにも、目標を知って、覚えていただければありがたいです！